
                                                          

COMPTE-RENDU de la Réunion CODEP du 16/09/2021

Lieu : Chambre de Commerce 16, Bd du Soubeyran 48000 Mende

Présents     :  

Jose e CASTAREDE, Denis CASTAREDE, Michel MALZAC, Janine CASTAN, Dominique 
DARDE, Jean Michel CAYROCHE, Hervé TEISSEDRE, André DURAND, Willy BRINGER, 
Philippe FABRE, Chris an THERET, Jean Claude DAUDE et Alain GRANIER.

Mot du Président 

Le  Président ouvre la séance devant 12 membres du Codep, représentant les 6 clubs 
de Lozère, qu’il remercie de leur présence et signale l’importance que revêt 
aujourd’hui ce e réunion ; en effet, à la surprise générale, Denis nous informe de son 
inten on de qui er la Présidence du Comité.

Il rappelle à ce propos que l’année dernière à la même période il avait déjà émis le 
souhait de renoncer à sa fonc on et lancé un appel à son remplacement auprès des 
Présidents et membres du Codep, à charge pour eux d’en informer tous les licenciés de
leur club respec f.

N'ayant pas trouvé de candidat à sa succession mais surtout encouragé par les 
membres du bureau à poursuivre son mandat, Denis s’était vu contraint de prolonger 
sa mission et son sou en aux clubs du département.

Même si sa mo va on est amoindrie, dit-il, le président souligne tout l’a achement 
porté à son travail , consacrant beaucoup de temps au CODEP, au développement du 
cyclotourisme en Lozère, en par cipant aux nombreuses réunions dans le département
–Clubs- Conseil départemental – Office de tourisme etc…mais également à l’extérieur, 
notamment auprès du Comité régional ( COREG ) manifestant sa présence aux 
nombreux et lointains déplacements dans la grande région Occitanie. 

Il remercie et félicite encore les six présidents des Clubs pour leur sou en et la qualité 
du travail accompli au sein de leur structure qui, malgré une crise sanitaire sans 
précédent, ont réussi à maintenir leur effec f habituel ( à peine 10% d’adhérent(e)s 
n’ont pas renouvelé leur licence) ; un affectueux remerciement aussi à l’adresse du 
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trésorier André et du secrétaire Michel pour leur appui sans faille et une pensée émue 
pour le président de Villefort qui a du encore repousser l’organisa on de la Cyclo 
Montagnarde ‘Cévennes et Gorges du Tarn au 25 et 26 Juin 2022.  

Convaincu de laisser le Comité en bon ‘’état de marche’’, Denis réitère à nouveau son 
inten on de renoncer à la Présidence précisant vouloir rester à la disposi on du Codep
pour aider le futur élu dans ses nouvelles fonc ons et encourager davantage la 
pra que du cyclotourisme dans le département.

Invoquant ensuite les principales raisons de son départ - de nombreuses années 
consacrées au service du vélo et à son encadrement – une vie familiale perturbée par 
de nombreuses absences mais aussi un certain manque de mo va on, Denis précise 
vouloir maintenant se consacrer à la recherche du futur candidat. 

L’effet de surprise passé, la parole est donnée aux membres du Bureau qui, bien 
entendu, lui font part de leur inquiétude et même si l’hypothé que candidature de 2 
ou 3 membres du Bureau est évoquée, aucun candidat ne manifeste son inten on. Dès
lors, un appel à candidature sera lancé à l’occasion des prochaines Assemblées des 
Clubs mais pas grand monde ne croit vraiment à l’homme ou à la femme providen elle
issue de ces AG ; osons espérer quand même.

Après un long moment consacré à cet évènement le président fait ensuite le bilan de 
l’année écoulée.

Rétrospec ve 2021

Sur les 15 randonnées programmées et malgré la situa on sanitaire 9 randos ou 
manifesta ons se sont quand même déroulées -la Rando à Patrick- la rando des 
Gazelles -les boucles Mendoises -Espalion- Sur les traces de la Bête -St Chély- la 
semaine Fédérale -les 150 ans de la ligne de chemin de fer à Villefort et l’épreuve 
féminine Toutes à Toulouse.

Rapport Financier 

Un compte rendu détaillé sera donné  lors de la prochaine AG du CODEP mais pas 
d’inquiétude, le bilan financier 2021 fait état d’un solde créditeur de 554, 93 euros et 
le solde des comptes de trésorerie largement bénéficiaire.

Informa ons diverses     :   

- Comme il avait été convenu il y a 2 ans, le changement des modalités 
d’a ribu on des points du Challenge qui vise à récompenser seulement le 
premier de chaque club ( au lieu des 3 premiers ) sera effec f  ce e année  

- certaines dates d’AG de Clubs ont été fixées  : 
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- Mende vendredi 22 Octobre 2021 

- La Canourgue Samedi 23 Octobre 

- Saint Chély vendredi 29 Octobre 

- Quant à la prochaine Assemblée Générale du Codep, elle se endra courant 
Novembre, la date restant à définir. 

Développement des ac vités à venir 

Si une des missions du Comité départemental  est de coordonner l’ac vité des clubs, 
un autre de ses impéra fs est de par ciper au déploiement du cyclotourisme 
départemental, alors sans entrer aujourd’hui dans le détail des objec fs à a eindre, 
l’accent devra porter sur le développement de l’ac vité V  mais également a rer un 
plus grand nombre de féminines dans les clubs au même tre que les adeptes des 
vélos à assistance électrique.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22 heures

Le Secrétaire  Michel
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